
Vorstellung für die Kandidatur als Vorstandsmitglied 

 

Klaus Quaas 

 

Seit 1995 bin ich dem Postsportverein und besonders der Abteilung Fußball 

sehr verbunden. Regelmäßig besuche ich die Punktspiele an den Wochenenden 

auf dem Sportplatz Hebbelstraße. 

Über meine Firma habe ich die Abteilung auch als Sponsor unterstützt. Seit 

2005 habe ich mich immer wieder in die Abteilungsarbeit eingebracht. 2007 

übernahm ich kommissarisch die Leitung der Abteilung Fußball und übte diese 

Tätigkeit bis Ende 2010 aus.  

Im Mai 2016 übernahm ich wiederholt das Amt eines scheidenden 

Abteilungsleiters Fußball und wurde erneut kooptiert. Den Vorsitz übte ich bis 

zur Wahl 2017 aus, um dann die Leitung an Jüngere abzugeben. 

Seit vier Jahren bin ich gewähltes Vorstandsmitglied des Gesamtvereins. 

Mein Ziel ist und bleibt es, die Abteilung Fußball sowie den Verein, mit meinem 

Wissen und meinen Erfahrungen zu unterstützen. 

Deshalb stelle ich mich als Kandidat zur Wahl. 

 

gez. Klaus Quaas 

 

02.04.2021 

 


